

التاريخ: ٢٥ فبراير ٢٠٢١ م

الافاضل / سوق مسقط للأوراق المالية المحترمين

تحية طيبة وبعد،،،

أفصاح النتائج المالية غير المدققة لفترة الاثني عشر شهراً المنتهية في ديسمبر ٢٠٢٠ م

يسر الشركة العمانية للاتصالات ش.م.ع.ع (عمانتل) الإعلان عن النتائج المالية الأولية غير المدققة للمجموعة لفترة الاثني عشر شهراً المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٠ م.

ملاح عن البيانات المالية :

مجموعة عمانتل				
الفترة (يناير - ديسمبر ٢٠٢٠ م)				بالمليون ريال
التغيير %	التغيير بالأرقام	٢٠١٩	٢٠٢٠	
-٣%	(٧٨,٩)	٢٥٩٢,٣	٢٥١٣,٤	الإيرادات
-٦%	(٦٩,١)	١٠٩٧,٧	١٠٢٨,٦	الربح قبل الفوائد والضرائب والإهلاك
		%٤٢	%٤١	هامش الربح قبل الفوائد والضرائب والإهلاك
-٢٤%	(٧٠,٧)	٢٩٩,٧	٢٢٩,٠	صافي الأرباح
		%١١,٥٦	%٩,١	هامش صافي الربح
-١٤%	(١٠,٨)	٧٧,٧	٦٦,٩	المنسوب إلى مساهمي الشركة
-٢٧%	(٥٩,٩)	٢٢٢,٠	١٦٢,١	حقوق الأقلية
		٢٩٩,٧	٢٢٩,٠	صافي الأرباح

الأداء المحلي

الأداء المحلي				
الفترة (يناير - ديسمبر ٢٠٢٠ م)				بالمليون ريال
التغيير %	التغيير بالأرقام	٢٠١٩	٢٠٢٠	
-٤%	(٢١,٢)	٥٥٤,٣	٥٣٣,١	الإيرادات

الربح قبل الفوائد والضرائب والإهلاك	٢٠٥,٢	٢٠١,٢	٤,٠	٢%
هامش الربح قبل الفوائد والضرائب والإهلاك	%٣٨	%٣٦		
صافي الأرباح	٧٧,٣	٧٩,٠	(١,٧)	٢-%
هامش صافي الربح	%١٤,٥	%١٤,٣		

## العمليات المحلية في السلطنة

شهدت العمليات المحلية في السلطنة اداء جيدا خلال عام ٢٠٢٠م على الرغم من التحديات الكبيرة التي نتجت عن انتشار جائحة كورونا منذ شهر مارس ٢٠٢٠م. حيث بلغ صافي الارباح مبلغ وقدره ٧٧,٣ مليون ريال والذي يعد انخفاضا هامشيا مقارنة لعام ٢٠١٩م. وقد تم تحقيق هذه النتائج على الرغم من التحديات الكبيرة لهذا العام. وقد ساهمت الإدارة الفعالة لأنشطة المبيعات بالإضافة الى الاجراءات الاستباقية التي اتخذتها الإدارة من أجل ترشيد ورفع كفاءة الانفاق بشكل إيجابي في تقليل التأثير العام على النتائج حيث نتج عنها انخفاض بنسبة ١٢٪ في المصاريف التشغيلية والإدارية على أساس سنوي.

ساهم نمو الإيرادات المحققة من خدمات الدفع الآجل، والنطاق العريض الثابت، وخدمات البيانات، وتكنولوجيا المعلومات والاتصالات، وإيرادات أعمال الجلمة الدولية والإيرادات الخاصة ببيع أجهزة الهواتف في تخفيف اثر العوامل الاقتصادية والتنافسية على الإيرادات لعام ٢٠٢٠م، وذلك على الرغم من انخفاض إيرادات الهاتف المتنقل المدفوعة مسبقا بسبب التحديات التي فرضتها الجائحة ووضع السوق عموما.

## مجموعة زين

خلال عام ٢٠٢٠م، حققت مجموعة زين إيرادات بلغت ٥,٣ مليار دولار أمريكي، بينما بلغ صافي الربح ٦٠٥ مليون دولار أمريكي.

النتائج المذكورة أعلاه خاضعة لمراجعة لجنة التدقيق والمخاطر وموافقة مجلس الإدارة.

  
/ أمانة سر الشركة



## Disclosure Unaudited financial results for the Twelve months ended December 2020

Oman Telecommunications Company S.A.O.G (Omantel. MSM: OTEL), is pleased to announce the initial unaudited results for the Twelve months ended 31 December 2020.

### Group Financial Highlights:

Omantel Group				
In RO Mn	Year to Date (Jan-Dec'20)			
	2020	2019	In Fig	In %
Revenue	2513.4	2592.3	(78.9)	-3%
EBITDA	1028.6	1097.7	(69.1)	-6%
<b>EBITDA %</b>	<b>41%</b>	<b>42%</b>		
Profit for the period	229.0	299.7	(70.7)	-24%
<b>Net Profit %</b>	<b>9.1%</b>	<b>11.56%</b>	-	-
Attributable to Shareholders of the company	66.9	77.7	(10.8)	-14%
Non-controlling interest	162.1	222	(59.9)	-27%
Profit for the period	229.0	299.7		

### Domestic performance

Domestic performance				
In RO Mn	Year to Date (Jan-Dec'20)			
	2020	2019	In Fig	In %
Revenue	533.1	554.3	(21.2)	-4%
EBITDA	205.2	201.2	4.0	2%
<b>EBITDA %</b>	<b>38%</b>	<b>36%</b>		
Profit for the period	77.3	79	(1.7)	-2%
<b>Net Profit %</b>	<b>14.5%</b>	<b>14.3%</b>	-	-



**Oman:** Oman operation for the Year 2020 shows an impressive performance of domestic operation considering the serious business disruptions witnessed since March'20 resulting from Covid-19 pandemic. Net profit has recorded RO 77.3 Mn, which is a marginal decline in comparison to Year 2019 performance. Effective management of sales activities along with proactive cost optimization measures taken by the management has positively contributed in minimizing the overall impact by achieving a 12% reduction in Operating and administrative expenses YoY.

Revenues growth achieved in Mobile Postpaid, Fixed Broadband, Data Services, ICT, Wholesale International business and device revenues have contributed in managing the revenue for the Year 2020 despite a fall in prepaid revenue due to challenging market conditions.

### Zain Group

For the full-year 2020, Zain Group generated consolidated revenue of USD 5.3 billion, while consolidated net income reached USD 605 million.

The above results are subject to the review of the Audit & Risk Committee and approval of the Board of the Company.

